

HOJA INFORMATIVA

Göran Marby: seis años de logros destacados

- Lideró a la organización de la ICANN durante la etapa final de la transición de la custodia de la IANA por parte del Gobierno de Estados Unidos. Asimismo, guió a la organización hacia una posición de plena legitimidad en apoyo a su misión mundialmente reconocida con posterioridad a la transición.
- Lideró a la ICANN durante la pandemia mundial de COVID-19 mediante la implementación de las siguientes medidas:
 - Cambiar el formato de las reuniones públicas, pasando eficientemente del formato híbrido al formato virtual.
 - Crear un entorno para que el equipo global pudiera continuar con su trabajo en modalidad remota sin perder productividad ni eficacia.
 - Reanudar las reuniones públicas de la ICANN en modalidad híbrida a medida que fue menguando la pandemia.
 - Priorizar la salud y la seguridad del personal de la organización de la ICANN.
 - Realizar llamadas informativas semanales con el personal para lograr continuidad, compartir información y transmitir seguridad en un tiempo de incertidumbre.
- Trabajó con la comunidad de la ICANN para impulsar mejoras críticas en procesos relativos a políticas mediante las siguientes acciones:
 - Cultivar una relación de confianza y colaboración con los líderes de las organizaciones de apoyo y los comités asesores (SO/AC) para abordar una diversidad de cuestiones.
 - Crear el proyecto “Hubba Bubba” para identificar y documentar flujos de procesos y puntos de atascamiento.
 - Liderar la elaboración de un documento de reflexión sobre políticas de consenso.
 - Trabajar con la comunidad a fin de desarrollar una estructura de gobernanza para los servidores raíz.
- Impulsó mejoras operativas en la organización de la ICANN a través de las siguientes acciones:
 - Establecer un proceso anual claro para lograr un plan estratégico vivo que se nutra con información aportada por la comunidad y la organización, así como con los análisis de tendencias que realiza la Junta Directiva.
 - Dirigir la creación de una red de gestión de proyectos con una función clara dentro de la organización.
 - Agilizar la presentación de informes operativos para la comunidad y la Junta Directiva mediante la creación del Informe del Director Ejecutivo.

- Fortaleció y transformó la cultura de la organización de la ICANN, logrando un 90 por ciento de respuestas positivas en la encuesta al personal, gracias a las siguientes medidas:
 - Eliminar los silos organizacionales.
 - Incentivar la colaboración multidisciplinaria.
 - Introducir el concepto de contar con un comité directivo al frente de proyectos multidisciplinarios complejos.
 - Establecer una cultura de capacitación y desarrollo en gerentes y líderes de primera línea.

- Creó el Fondo Complementario para la Implementación de las Recomendaciones de la Comunidad (SFICR) con el fin de reservar recursos destinados a incrementar la capacidad de la organización para abordar proyectos plurianuales centrados en las recomendaciones de la comunidad.

- Creó la Fase de Diseño Operativo. Este mecanismo permite evaluar las recomendaciones en materia de políticas que formula el Consejo de la Organización de Apoyo para Nombres Genéricos (GNSO), u otras recomendaciones formuladas por la comunidad de la ICANN que la Junta Directiva considere apropiadas, a fin de brindarle a la Junta Directiva información pertinente que pueda utilizar al momento de decidir si aprueba estas recomendaciones.

- Promovió iniciativas para monitorear y mitigar amenazas a la seguridad del Sistema de Nombres de Dominio (DNS) mediante las siguientes acciones:
 - Crear el Grupo de Análisis Técnico para la Iniciativa de Facilitación de la Seguridad en el DNS para investigar mecanismos que fortalezcan la colaboración y la comunicación en torno a los factores de seguridad y estabilidad relativos al Sistema de Nombres de Dominio.
 - Poner en marcha el proyecto de Informe de Actividades de Uso Indebido de Dominios (DAAR) para estudiar e informar amenazas a la seguridad y a la registración de nombres de dominio (uso indebido de dominios) en los registros de dominios de alto nivel.

- Interactuó exitosamente con gobiernos para proteger a la ICANN y lograr independencia en la formulación de políticas gracias a las siguientes medidas:
 - Sumarse al sector de Desarrollo de la UIT en calidad de miembro.
 - Fortalecer vínculos con organizaciones intergubernamentales.

- Puso en marcha iniciativas para facilitar un mayor acceso a Internet para los usuarios de todo el mundo a través de las siguientes medidas:
 - Lanzar la Coalición para África Digital para congregar a socios en torno a un objetivo en común: ampliar el alcance de Internet en África.
 - Concientizar acerca de la Aceptación Universal y los nombres de dominio internacionalizados.
 - Implementar una estrategia para la instalación de servidores raíz gestionados por la ICANN (IMRS) que permitan responder las consultas a Internet dentro

de la región donde se originan, en lugar de depender de redes y servidores en otras partes del mundo, y reducir el impacto de posibles ciberataques.